

Die lustigen drei

Nur erhältlich auf Animexx ! *warning**

Von abgemeldet

Kapitel 1: Die neue dritte *möp*

Langsam nahm die Höhe des Flugzeugs ab...

11:35 "In wenigen Minuten landen wir, bitte räumen sie schon mal langsam ihren Platz auf und hinterlassen sie ihn sauber!"

Endlich in Japan, Lolle kam zitternd aus dem Flugzeug, da sie Höhenangst hat und zwar heftige und dann wurde ihr auch noch ein Platz am Fenster zugewiesen.

Ihre Mutter trat hinter ihr mit den Koffern: "Lolle, hilf mir doch mal!" "Ist ja gut, ist ja gut," rief sie. Und sie nahm ihr die Koffer ab, aber nur einige.

Später traf sie draußen ihre beste Freundin, die auf sie schon sehnsüchtig wartete. "Lolle", rief Karin und stürmte auf sie los. Es kam eine große Knuddelattacke und Lolle ließ die Koffer fallen. "Hi, ich habe dich echt vermisst!" und knuddelte sie gründlich zurück. Dann sagte die Mutter zu Lolle: "Lolle, komm wir müssen unsres neue Haus noch einrichten und uns erstmal ausruhen!" "Ja, Mama... Lolle drückte ihre Freundin noch mal und fuhr mit dem Taxi weg.

Als Lolle und ihre Mutter das neue Haus betraten und betrachteten, bemerkten sie gar nicht das schon jemand in dem Haus wohnte und zwar ein Gutaussehender junger Mann, der wie Lolle dachte, noch in die Schule ging.

"Wer sind SIE?", fragte er sie.

"Dasselbe könnte ich auch sie fragen!" "Okay, ich bin Kiriya und wohne im ersten Stock und unsere Vermieterin meinte, dass wir Zuwachs bekommen und das heißt wiederum, dass sie im zweiten Stock mit ihrer Tochter wohnen werden."

"Achso, okay ich bin Susanne und das ist meine 16 jährige Tochter Lolle, freut mich sie kennen zu lernen!"

"Mich auch!"

Susanne war so überrempelt, dass sie Kiriya einen Zweitschlüssel für die Wohnung gab, falls mal was passieren sollte, da er ihr von Anfang an sehr Sympathisch war.

In der Wohnung angelangt, schmeißte Lolle die Koffer in die Ecke, zog sich die Jogging Hose an und ging Joggen.

Nach etwa einer halben Stunde hatte sie sich endlich abregiert und kam wieder runter von dem ganzen Trubel.

"Die Fahrt war doch ganz anstrengend, was ich nicht gedacht hätte!"

Müde und kaputt kam sie wieder an ihrem neuen zu Hause an.

Und wer saß da plötzlich? der Kiriya.

Sie traute ihren Augen nicht wie gut er eigentlich aussieht, vorhin sah er zwar auch schon so aus , aber da war sie zu Müde und hatte gar nicht auf ihn geachtet.

Sie dachte sich:" Ist der süß, zum Verlieben."